

Triunfo para Otero – Claro en la Copa Pirelli AMF tras un agitado final en Pontevedra

Con una de las mejores inscripciones de las últimas temporadas, la Copa Pirelli AMF desembarcaba en Sanxenxo para disputar la quinta cita del año, a la que se llegaba con Óscar Gallego como líder tras los abandonos en las últimas carreras de Álvaro Pérez y Jacobo Segade.

Fue el piloto de Noia el que marcó la referencia desde el comienzo, con un correoso Sergio Otero y el retornado Dani Álvarez que parecían ser los únicos capaces de no descolgarse en la primera sección del sábado. Con la segunda pasada por Cerdedo neutralizada, la repetición de Campo Lameiro iba a dejar la primera de las bajas importantes; Dani Álvarez aterrizaba de manera abrupta con su Peugeot 205 en el famoso rasante y se veía obligado al abandono.

Llegados al ecuador de la prueba, Pérez ostentaba una ventaja de 22 segundos sobre Otero, y de más de 36 sobre Javier Lariño y Carlos Conde. Por su parte, Fran Pazos era quinto, peleando con un Jacobo Segade que sufría de problemas de electrónica en su Peugeot 106 y el líder del certamen, Gallego, se hundía en la clasificación sufriendo diversos problemas.

Carlos Conde atacaba al inicio de la tarde, separándose de Lariño y ocupando la segunda posición que era propiedad de Sergio Otero, mientras por delante Álvaro Pérez ya poseía una renta de más de medio minuto.

Fue entonces, en la última sección de la prueba, cuando se desató la debacle. El primero en abandonar era Javier Lariño, tras una rotura en el eje delantero de su Citroën C2. Posteriormente, en el enlace hacia el último tramo, era Carlos Conde quien abandonaba. Y en esa última especial era donde, de nuevo, Álvaro Pérez veía como se le escapaba el triunfo por una avería, exactamente lo que había sucedido hace unas semanas en el Mariña Lucense.

Después de todos estos sucesos, los que llegaban como ganadores al parque cerrado eran Sergio Otero y Noel Claro, que estrenaban su casillero de puntos esta temporada. No obstante, el gran beneficiado fue Jacobo Segade, que comenzaba la última sección en sexta plaza y terminaba segundo, lo que le permite recuperar el liderato del certamen en una cita donde los problemas no se pudieron solucionar en todo el día. Fran Pazos terminaba en el último escalón del podio tras tres abandonos consecutivos en las primeras secciones, aún así el de Moraña no pudo pelear al final debido a problemas en el alternador.

Un ex-campeón de la Copa Pirelli AMF y que estaba de regreso aquí, Guillermo Vilavedra, habría terminado cuarto de no sufrir una avería también de camino al último tramo, completando Iván Estévez y Juan Pombo el top 5.